JAEN 12 APOYO A LOS SECTORES AFECTADOS POR LAS MEDIDAS

MENOS DÍAS PARA EL BONO TURÍSTICO

Marián Adán destacó también la importante contribución a revitalizar el sector que representa la ampliación del Bono Turístico, vinculado a la marca Andalucía Segura. hasta el 9 de diciembre. Se reduce el mínimo de pernoctaciones de tres a dos noches para que el turismo de fin de semana se pueda acoger, con un máximo de 200 euros.



PLAN DE REACTIVACIÓN. Marián Adán, Maribel Lozano y Francisco Joaquín Martínez, en la rueda de prensa.

Ayuda económica para 22.000 trabajadores y 5.000 empresas

La Junta de Andalucía convoca el II Plan de Reactivación por la pandemia

IVÁN FUENTES

a pandemia ha dejado a miles de jiennenses en una situación delicada debido a los cierres de empresas y multitud de restricciones. Para paliar esta situación la Junta de Andalucía confía en que desde la provincia de Jaén haya "una respuesta masiva" a las ayudas convocadas para el mantenimiento del empleo, incluidas en el II Plan de Reactivación, Acuerdo Andaluz de Medidas Extraordinarias en el Marco de la Reactivación Económica y Social. Así, se estima que hasta un total de

5.000 empresas y 22.000 trabajadores jiennenses podrían acogerse a estas ayudas cuyo objetivo, según la delegada del Gobierno en Jaén, Maribel Lozano, es "salvar el mayor empleo posible". Asimismo, destacó que se trata "del mayor Plan de ayudas directas aprobado por una comunidad autónoma, con inversión de 732 millones de euros para apoyar al tejido productivo y salvar el mayor empleo posible, con el respaldo y el consenso de los agentes sociales y de la comunidad empresarial fortaleciendo la Alianza Por Andalucía". El II Plan de Reactivación se organiza en tres bloques principales. El primero tiene por objetivo el mantenimiento del empleo y la actividad económica, por importe de 585, millones de euros, con un total de 14 líneas diferentes. El segundo bloque se destina a ayudas por importe de 107 millones a paliar la crisis social y proteger las personas más necesitadas y el tercero es un plan de refuerzo de personal en la Junta de Andalucía, dotado con 40,4 millones de euros.

Por su parte, la delegada de Turismo, Marián Adán, se refirió a la merma del mercado turístico en la

provincia por la crisis sanitaria, que ha sido de un 50 por ciento, pasando de 800.000 a 400.000 visitantes, una contracción menor que en otras provincias donde se ha alcanzado el 60 por ciento.

Por otro lado, el delegado de Empleo, Francisco Joaquín Martínez, destacó que la Junta pretende "mitigar la dura situación que atraviesan muchas personas, ayudar en lo posible a mantener el empleo". Estas ayudas son a su vez un reconocimiento "al sobre esfuerzo, la valentía y el coraje que hacen tantas empresas jiennenses". II PLAN ESTRATÉGICO.

Manifiestos para pedir proyectos muy urgentes

Las comisiones de seguimiento e impulso del II Plan Estratégico de la provincia "Jaén, provincia bien comunicada" y "Jaén, industrial" han aprobado dos manifiestos en los que solicitan la finalización de proyectos en materia de carreteras y de ferrocarril y la instalación de una gran empresa industrial tractora, iniciativas que están incluidas en este plan. En concreto, "Jaén, provincia bien comunicada" solicita a las administraciones la ejecución de proyectos de infraestructuras para contribuir así a frenar la despoblación.

Entre ellos, esta comisión considera imprescindible para la convergencia del territorio la finalización urgente de la autovía Bailén-Albacete (A-32) y de la del Olivar (A-316), así como la mejora en tiempos y horarios de los servicios ferroviarios que unen Jaén con Madrid y Córdoba, además de la puesta en marcha del tranvía de la capital y del área logística Puerta de Andalucía, entre otros. Por su parte, el documento "Jaén, industrial", correspondiente a la Estrategia 1 del II Plan Estratégico, señala la importancia de que se instale en la provincia una gran empresa industrial tractora con capacidad de atraer a otras auxiliares e inducir. En este ámbito, reclama que se incluya a Jaén dentro de sus políticas industriales y se ubique alguno de los proyectos en esta materia que se van a apoyar con los fondos europeos del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia.



Visita del Partido Popular al barrio de El Tomillo

El portavoz del PP en el Ayuntamiento, Manuel Bonilla, junto a varios de sus concejales y el Delegado Territorial en Jaén, Jesús Estrella, acompañaron a los vecinos del barrio de El Tomillo para conocer sus necesidades. Durante el trayecto se abordaron diferentes propuestas que, bajo la colaboración institucional entre administraciones, se pueden abordar para mejorar la situación de los vecinos, sobre todo, en materia de accesibilidad. Así, pidieron al alcalde, Julio Millán, que atienda las peticiones de los vecinos.



Compromiso de colaboración

El alcalde, Julio Millán Y la concejal de Políticas Sociales, Ángeles Díaz, se reunieron con Manuela Gálvez, presidenta de la Asociación Provincial de Autismo "Juan Martos Pérez". y varios miembros de la directiva. Encuentro en el que se comprometieron a facilitar a la asociación espacios en los que puedan desarrollar su actividad.